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In der Biologie beobachtet man Tiere und .

Man beobachtet sie genau und denkt auch darüber nach. Außerdem versucht man auch, viele

 herauszu�nden. Das nennt man eine Wissenschaft.

Manchmal braucht man in der Biologie ein .

Das ist eine Lupe. Noch stärker ist ein Mikroskop.

Damit kann man die kleinsten Dinge erkennen.

Wer  macht, ist ein Biologe.

Manchmal sitzt ein Biologe vor einem A&enkä�g und beobachtet.

So lernt er viel über die . Auch das ist Biologie.

Manche Biologen beobachten P)anzen. Sie schauen sich die

 genau an und säen sie dann aus.

Später schauen sie sich die jungen P)anzen noch einmal genau an. So �nden die

 heraus, ob sie sich von den alten P)anzen unterscheiden.
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